
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０７回例会 ２０１８年７月１２日(木)(曇） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「我等の生業」(原恵美子さん) 

 

 

○新聞記事から、①西日本豪雨災害について、「数十年に一 

度の最大級の警戒」「最大限の危険」「非常な危険・極め 

て危険」「経験したことのない猛烈な雨」というような 

言葉が毎回新聞に記載されております。今までこのよう 

な言葉はあまり聞きませんが、今回は言葉通り未曾有の 

災害と思っています。秦野は氾濫するような大きな川は 

ありませんが、地震や強風に少し弱いかもしれません。 

 いずれにしても自然災害、備えあれば憂いなしと思って 

います。 

②元オウム真理教の７名の死刑執行がありました。自身 

も磯子警察署にいたときに特別捜査に加わっていまし 

た。上九一色村や世田谷区や船橋といったところにも捜 

査に行きましたし怖い思いもしました。 

 ③横浜の病院の点滴消毒液混入事件も異常な事件です。 

 上記以外にも、また日本全国何処でも必ず毎日のように 

殺人事件があります。これもまた日本人としておかしな 

ことと思っております。 

○７月度定例理事会の報告 

 7/5例会週報と一緒に議事録をホームページにアップし 

 てありますので、参照願います。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①クラブ請求についての変更 

   １.５米ドル → １.０米ドル 

 ②米山月間卓話についてのお願い 

   締切：8月20日(月) ⇒ 地区から依頼を行う予定 

 

 ③ロータリー財団月間卓話依頼について 

   締切：8月20日(月) ⇒ 原さんに依頼予定 

 ④ＲＩ理事公式推薦書式 

 ⑤第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

  日時：10月6日(土) 10：00開会式 

  場所：日本棋院本院１階対局室 

会員数 31名  
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7月19日 

○ガバナー公式訪問 

 新年度方針 

 

出席義務    31名    

出席数     26名    

出席率 83.87％    

前々回

の修正 

     

   －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019 年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



  参加費：7,000円 

  締切：9月15日(土) 

＜7/19 ガバナー公式訪問について＞ 

 ①10：30～11：00 脇ガバナーと松下ガバナー補佐 

          お二人で打ち合わせ 

 ②11：00～12：00 会長幹事が入り懇談会 

 ③12：00～    昼食 

          会員の方も昼食 

 ④12：30～    脇ガバナー・松下ガバナー補佐 

          お出迎え、例会 

 ⑤13：00～    脇ガバナー卓話 

 ⑥13：30     点鐘 

 ⑦13：30～14：30 クラブフォーラム 

 以上となりますので、皆様の出席をよろしくお願い致し

ます。 

 

       

【受付文書】 

 ①米山記念奨学会より、普通寄付送金依頼 

 ②   〃      達成クラブ表彰のお知らせ 

  

 

御入会記念日  山谷さん(7/17) 

御結婚記念日  山本さん(7/13) 

御誕生記念日(奥様・ご主人) 諸星咲子さん(7/14) 

 

 

 

○諸星道治さん「今日はちょっと時間に余裕があります。 

 ２回目の例会ですが、まだまだ緊張しております。19日 

 のガバナー訪問、出席お願い致します。」 

○鈴木和夫さん「期初２回目の例会ですが、心が落ち着い 

 ていません。皆様のご協力をお願い致します。」 

○神崎達朗さん「連日の暑さの中、冷たい物の飲みすぎで 

 お腹の調子が悪い。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○木村眞澄さん「新年度がスタートし２週目となりました。 

 会長・幹事・役員の皆様よろしくお願い致します。」 

○桐山晃忠さん「瀬戸・中部地方の集中豪雨にお見舞い申 

し上げます。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「暑い日が続きます。体に気を付けて下さい。」 

○原恵美子さん「天候不順な日々が続いています。皆様健 

康には十分ご留意なさいますように。元気に夏を乗り切 

りましょう！」 

○東島礼美さん「明日からお盆です。申し訳ございません 

 早退させて頂きます。」 

○古谷スミ子さん「秦野球場が賑やかです。大雨の地域に 

 お見舞い申し上げます。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「スマイルします。」 

○山口光弘さん「スマイルします。」 

○山田文雄さん「ゴルフ同好会で名水ＲＣ30周年記念コン 

 ペを6月25日に開催しました。諸星道タクシーのお陰で 

 優勝しちゃいました。」 

「一週遅れとなりますが、入会記念日のスマイルします。 

２年目もよろしくお願いします。」 

○山本裕宣さん「結婚記念日の祝い、ありがとうございま 

す。」 

○山谷洋子さん「夏ですね。ムシムシします。嫌ですね。」 

○米山君夫さん「このたびの大雨で被災された方々は気の 

 毒ですね。一日も早く元の生活に戻ることを祈っていま 

す。今日もたくさんのスマイルありがとうございます。」 

                 合計 59,000円 

 

 

○＜社会奉仕委員会 古谷委員長＞ 

  ・7月29日(日)に“桃狩り”を開催します。障害者の 

   作業所で働く皆さんではなく、支える皆さんを対象 

に行います。現在39名の参加者なので、会員の方 

若干名参加出来ますので希望者は早急に申し出て 

さい。 

  ・8月5日(日)朗読劇“月光の夏”をタウンニュース 

ホールで開催されます。ロータリ－の目的に、国際 

理解・親善・平和を推進することとありますので、 

こういうところから平和の目が育っていくのでは 

ないでしょうか。ご家族の皆様お誘いの上参加して 

頂けると大変有難いと思っております。 

 

 

議題：「新年度方針」「年間計画発表」 

司会：陶山副幹事 

 

 １．諸星道会長 

○活動計画書に記載してあるように、“明るく楽しいク 

ラブ活動”を目指します。以前は、例会が始まる前 

は楽しくワイワイ騒ぎながら先輩たちからいろいろな 

話しを聞いたりしてやってきました。自身が会長にな 

  た時には“明るく楽しく”ということで、皆で仲良く 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

委員会及びその他の報告 

記 念 日 

ク ラ ブ 協 議 会 



  話し合いながらやろうと考えておりました。 

  そこで、9月又は10月に入り落ち着いてからテーブル 

  のレイアウトを変え、たくさんの方と会話をして頂き 

たいと思っています。 

○また、五大奉仕の活動に積極的に参加して頂きたいと思 

 います。やはり参加しないと話し合いも充実せず、他の 

委員会の方にも情報が浸透しませんので。 

○外部卓話者をお願いするということで、凡その段取りは 

 できました。警察署に寸劇をお願いしようかと思ってい 

ます。その際に伊勢原平成ＲＣも参加予定です。 

また本局の方の卓話を考えており、一人でも多くの方に 

聴いて頂きたいと思います。 

      

 

２．クラブ管理運営委員会   幹事：鈴木和夫 

       

 

３．親睦活動委員会     委員長：諸星常平 

       

 

４．プログラム委員会    委員長：桐山晃忠 

       

５．出席委員会       委員長：神崎達朗 

       

                  ［敬称略］ 

 以上クラブ委員会活動計画書に沿って発表がありました。 

 （9頁・48頁～49頁参照） 

 残りの委員会につきましては、次回「クラブ協議会」で 

 発表して頂きますので、よろしくお願い致します。 

 

 

○今年度より、各会員が例会内で配布するパンフレット・ 

 チラシに関し、事前に“会場監督”伝え許可をとってか 

 ら配布するようお願い致します。 

 

その他連絡 


